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新昌县气象台11月13日发布
今天阴有时有雨，偏北风 2到 3

级，白天最高气温 17℃，森林火险 2

级。明天有时有雨转阴到多云，早晨

最低气温 13℃。
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层层传压治乱象
羽林街道“三治一提升”行动显实效
新昌新闻网记者 俞佶婷

11月 5日，当记者走进羽林街

道大联村时，被这个小村庄的干净

整洁深深吸引。记者发现，村中几

乎看不到乱堆乱放的现象，砖头整

整齐齐地叠放在一起，用布盖着，木

柴也是一堆一堆摆放，井然有序，就

连一些用剩的零碎石块也码成了一

堆，自成一道风景。大联村党支部书

记梁林华告诉记者，大联村自 10月

初全面开启“三治一提升”行动后，

争分夺秒地开展整治活动，经过二

十多天的努力，村里的环境已经有

了质的提高。

据了解，羽林街道把 10月份作

为重点推进月，先后召开三次村干

部大会，多次机关干部会议和其他

各种形式的小会议，力争把工作布

置到位。羽林街道党工委书记俞少

楼说，“三治一提升”的难点在于“治

乱”，农村的生活习惯和思想观念早

已根深蒂固，要想在短时间内改变

非常困难，因此要常常动员，一级抓

一级地落实工作。主要领导抓片长，

片长抓联村干部，联村干部抓村干

部，将责任落实到基层，促使人人肩

上有担子、个个身上有压力。如何抓

村干部是最重要的环节。为了转变

村干部的思想，羽林街道主要领导、

片长和联村干部共同行动，常下村，

多下村，带动村干部积极参与行动。

对于行动过程中遇到的“钉子户”问

题，羽林街道主要领导亲自去现场

督促，确保工作能够做下去。“领导

去现场办公才有真正的说服力。”俞

少楼说。

羽林街道有一个名叫“休闲羽

林”的微信群，里面有 80多名成

员，以前这还只是个普通的聊天

群。国庆长假期间，该街道要求各

个联村干部去村里走访，把不好

的现象拍下来，曝光在微信群里。

被曝光村的联村干部觉得十分难

为情，于是便积极开始整改，整改

过程中将照片拍下来反馈到微信

群中，让大家共同监督。其他联村

干部看到这个村取得一些成绩

后，便不甘落后，也积极动员村民

进行整改。于是，不知不觉中形成

了一股“你追我赶”的氛围，从最

开始的“被迫接收”变成了“主动

整改”。在俞少楼的手机里，记者看

到了这个微信群，“拔茅村环境整治

中”、“三联村挖机开动啦”、“铁顶山

整治前与整治中”……一条条信息，

一张张照片，满满的都是正能量。在

大家的共同努力下，有了像大联村、

新岩村、董余村等成果显著的村。让

几个示范村向周边村辐射，以点击

面，形成一种冲击，以此带动更多的

村。除此之外，主要领导也会时不

时进行暗访，对于成绩落后的村单

独约谈村干部，交流思想，确保工作

更好地开展。

俞少楼说，“三治一提升”是

一项任重道远的工作，不能一蹴

而就，要用阶段性目标与总体目

标相结合的方式，结合各村实际

规划，提升农村整体环境。羽林街

道将力争在春节前让工作有质的

提高，力促更多的村能达到“三治

一提升”效果。

三治一提升 美丽我家园

新昌工业园区巧英灌渠改建工程总投资 830万，全长 2453米，建

成后对完善园区基础配套建设具有重要意义。截至目前，该工程进展

顺利，已完成形象进度 50%，预计明年初可全面完工。图为水帘路边段

施工现场。

（通讯员 梁涛涛 竺 晖 摄）

巧英灌渠改建工程顺利推进

冯建荣来新参加代表活动
认真听取群众意见建议

新昌新闻网记者 胡秋萍

围绕“ 党 建 引 领 基 层 治 理 ”

这一主题，11月 11日，市委常

委、组织部长吴晓东来我县就村

级组织建设中的有效做法、遇到

的新情况新问题等进行调研，县

委副书记、县长邵全卯，县委常

委、组织部长赵如浪等分别陪

同。

在七星街道元岙村，吴晓东

一行参观了该村的党建主题公园，

实地踏看了村庄整治情况，重点

考察该村基层党建对标示范村创

建情况，并与街道、村干部进行

座谈交流。吴晓东对元岙村党建

工作的创新做法及成效表示肯定，

希望能够多出经验。他指出，在

基层党建对标示范村创建过程中，

要注重实际效果，注重“三找三

带”，积极寻找村庄在历史文化、

生态环境等各方面的特色，找村

庄经济发展的突破点，找村庄历

代家训与村规民约之间的文脉联

系，用党建来带动村庄生态建设，

带动村级集体经济发展，带动群

众生活方式的良性转变。

在羽林街道调研时，吴晓东

对该街道通过“双底线”管理制

度激发农村党员干部担当干事热

情的做法予以高度肯定，希望能

够通过不断完善，使之成为我县

党建工作的又一样本。他指出，

基层党建是一项基础性工作，它

的好坏直接影响着其他各项农村

工作的开展，有着极为重要的作

用，一定要抓实抓好。在街道召

开的座谈会上，吴晓东还听取了

代表意见建议。

新昌新闻网记者 杨玉墀

11月 6日，某服装店老板潘少

华来到绍兴银行新昌支行业务部，

从客户经理手中接过 50万元贷款，

高兴地说：“有了这笔钱，这个双十

一的生意可以做大了。”

今年 33岁的潘少华已在县城

经营咖啡馆 10多年，半年前又在

文体路开办了一家服务店。由于

秋冬季换装，加上“双十一”备货，

流动资金捉襟见肘。为抓住销售

旺季，他于 11月 4日找到绍兴银

行，申请贷款 50万元。经该行审

查后，仅用 2个工作日，就为他办

理了“金兰·小微快捷贷”业务。拿

到这笔 10年期贷款后，潘少华立即

动身赴港进货。

为更好地解决小微企业、个体

工商户及个人融资难、贵、急的困

境，绍兴银行新昌支行结合自身优

势，特推出“金兰·小微快捷贷”业

务，助力小微企业发展。该产品是

一项全抵（质）押项下的合法消费支

出或经营支出的人民币贷款业务，

其授信额度单户最高可达到 1000

万元，贷款期限最长为 20年。

据了解，“金兰·小微快捷贷”具

有准入门槛低、审批手续简便、放款

速度快等优势，只要借款人信用良

好、具有稳定收入和按期偿还贷款

本息意愿、附以足值的抵质押物即

可申请；从客户递交申请到业务受

理，最快两个小时即可获批，两个工

作日贷款即可到账；融资成本低，借

款人在贷款期内采用按月等额本息

还款方式，无需转贷，还本付息压力

轻。该产品自 11月初推出以来，便

引起了广泛关注。

两小时完成授信 两工作日拿到贷款

绍兴银行助力小微企业摆脱融资难

市领导来新调研基层党建工作

新昌新闻网记者 吕建刚

昨日，根据相关部署，绍兴市

副市长冯建荣以市人大代表身

份，来到人大代表南明街道联系

服务站，参加人大代表听取群众

意见建议活动，并开展相关工作

调研。县委副书记、县长邵全卯也

以市人大代表的身份参加活动。

县人大常委会副主任孟庆松陪同

调研。

活动现场，南明街道新联村、

平湖村以及临城社区、鼓山社区

的干部群众紧紧围绕“三农”发

展、“五水共治”、环境保护等议

题，结合工作实际，分别就政府

如何进一步加大对美丽乡村建

设的扶持力度、发展现代观光农

业基地、抓好城乡环境综合整

治、强化社区办公用房建设、规

范社区工作职责、消除老城区消

防安全隐患等提出了中肯的意见

和建议。

冯建荣等人大代表一边认真

倾听，一边仔细记录，还不时就群

众提出的某个具体问题进行详细

的了解。冯建荣指出，从群众反映

的情况和问题来看，充分说明了

市县两级人代会的精神得到了很

好的贯彻落实，这些意见建议既

有共性问题，也有个性问题，对

下步政府工作特别是制定完善

“十三五”规划很有帮助。他要求

市县两级政府以及有关部门要

切实把这些意见建议认真梳理

汇总，并充分吸纳和体现到政府

工作以及“十三五”规划中去，进

一步助推经济社会平稳、健康、和

谐发展。

张峰、陈铭森等来自企业和

农村基层的部分市、县两级人大

代表也一同参加了活动。


